

Liebe Frauen und Mädchen!

Die auf Frieden, Entspannung und Sicherheit gerichteten Bestrebungen der von der Sowjetunion geführten sozialistischen Staatengemeinschaft, in der die DDR fest verankert ist, finden Eure aktive Unterstützung. Euer Denken und Handeln wird mehr und mehr von der Erkenntnis bestimmt: je fester unsere Freundschaft zur Sowjetunion, je stärker der Sozialismus in Gestalt unserer Staatengemeinschaft - um so sicherer und dauerhafter ist der Frieden. Die unzähligen Solidaritätsbeweise, die auch Ihr dem tapferen, siegreichen Volk Vietnams sowie allen um Freiheit und Unabhängigkeit kämpfenden Völkern entgegenbringt, zeigen, daß Ihr vom Gedanken des proletarischen Internationalismus tief durchdrungen seid.

Liebe Frauen und Mädchen!

Vor uns stehen schöne und große Aufgaben. Wir sind fest davon überzeugt, daß Ihr auch weiterhin gemeinsam mit uns den vom VIII. Parteitag vorgezeichneten Weg zum Wohle unseres sozialistischen Vaterlandes beschreiten werdet.

Wir wünschen Euch recht viel Erfolg in der Arbeit, Glück im persönlichen Leben und Euren Familien alles Gute.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1973